

BZ 25. August 2021

Gemeindebüros mit Hightech ausgerüstet

Die Büros der Gemeinde Wiesing werden sowohl technisch als auch baulich auf den neuesten Stand gebracht.

WIESING. Nach fast vierzig Jahren werden die Büroräumlichkeiten der Gemeinde Wiesing technisch sowie baulich auf den neuesten Stand gebracht. Sowohl die Post- als auch die Tourismusräumlichkeiten werden im Umbau neu situiert und eingerichtet und könnten in Zukunft auch über die Gemeinde mitbetreut werden. Es werden auch zusätzliche Büros geschaffen, damit einer Erweiterung für zusätzliches Personal vorgebaut wird. Um den Anforderungen des Datenschutzes zu

entsprechen, werden Einzelbüros erstellt. Die gesamte Gemeindekanzlei wird klimatisiert und mit neuen Fenstern ausgestattet.

„Die Büroeinrichtung wird komplett erneuert und in einem den heutigen Erfordernissen angepassten Stil erstellt. Wichtig war uns auch, dass wir in diesem Umbau ein behindertengerechtes WC unterbringen konnten, das sowohl von der Gemeinde als auch von unserer Arztpraxis mitgenutzt werden kann. Die Kosten für den Komplettumbau vom Rohbau bis zur Fertigstellung belaufen sich auf rund 500.000 Euro. Die Fertigstellung der Umbauarbeiten ist mit Ende Oktober geplant und wir werden dann der Bevölkerung an einem



Bgm. Alois Aschberger: „Die Arbeiten sind voll im Zeitplan.“ Foto: Walpoth

Tag der offenen Tür die neuen Büroräumlichkeiten vorstellen“, so Bgm. Alois Aschberger. (dw)